

clarent « réprover hautement les menées des instituteurs dits patriotes ».

— En 1904, trois cents instituteurs parisiens félicitent le professeur Thalamas, *qui a outragé Jeanne d'Arc*, et blâment la mesure prise contre lui par le ministre de l'Instruction publique. Et ils ont de nombreux imitateurs en province.

— En 1904, un éditeur particulièrement qualifié de l'Enseignement primaire prononce la phrase incroyable et malheureusement trop vraie citée par M^{me} P. Bert : *Il ne faut plus parler de patriotisme*.

— 1904, les instituteurs patriotes *qui protestent contre l'antipatriotisme sont honnis, conspués, injuriés, calomniés* par la presse internationaliste, par la *presse pédagogique* et par M. Buisson, l'ancien directeur de l'Enseignement primaire, l'ancien membre fondateur de la « Ligue des Patriotes » !.

Bibliographie

— LA PASSION MÉDITÉE AU PIED DU SAINT SACREMENT, avec prières et pratiques en l'honneur de la Passion, par le R. P. A.-Jos. CHAUVIN, de la Congrégation du Très Saint Sacrement. 3 beaux volumes in-16° avec filets rouges.

1^{er} volume : L'Agonie de Jésus. — 2^{me} volume : Le Procès de Jésus. — 3^{me} volume : Dernières paroles, Mort et Sépulture de Jésus. (En vente : 490, Avenue Mont-Royal, Montréal.)

La dévotion au Sacré-Cœur de Jésus a une très grande affinité avec celles de la Passion et de l'Eucharistie. Bien plus, sans la connaissance des mystères de la Rédemption et du Saint Sacrement, les ineffables tendresses de ce divin Cœur demeurent absolument inconnues à l'âme chrétienne. Ces méditations, où l'auteur s'est efforcé de faire ressortir l'amour du Sacré-Cœur dans chacune des souffrances du Sauveur et dans la divine Eucharistie, seront donc faites avec grand profit pendant le mois consacré à honorer d'une façon spéciale le Cœur adorable de Jésus.